

# Mot du directeur

Une de nos auteures à l'honneur !

La *Revue juridique Thémis de l'Université de Montréal* est heureuse d'annoncer que Madame Christine SANTERRE, doctorante aux Facultés de droit de l'Université Laval (Québec) et de l'Université Toulouse 1 Capitole, sous la direction du professeur Pierre RAINVILLE, vient de se mériter, au cours du mois de juin 2014, le prix **Étudiants chercheurs étoiles du FQRSC**, dans la catégorie « société et culture », pour son article intitulé « **Réorganisation d'une infraction désorganisée: le harcèlement criminel** ».

Cet article fut accepté pour publication par le Comité de lecture de la Revue et publié par la suite à (2013) 47 *RJTUM* 195.

Toutes nos félicitations à Madame Santerre !

**Didier LUELLES**

Directeur

*Revue juridique Thémis de l'Université de Montréal*